
実 施 日  ：

参加者数 ：26

回答者数 ：26

回 答 率  ： 100%

１ 本日の研修について

【内容について】

5十分理解できた 4 3まあまあ理解できた 2 1わからなかった 計 無回答

（1）建築物の耐震化・応急危険度判定について 12 10 4 0 0 26

（2）建築行政について 9 12 4 1 0 26

（3）建築確認のイロハ 13 7 5 1 0 26

（4）建築士受験の心構え 11 6 8 1 0 26

（5）茨城県建設技術公社の業務について 10 9 4 2 0 25 1

平成29年度 県及び市町村職員建設技術研修アンケート

平成29年8月8日（火）

12
10

4 0 0
0

5

10

15

5十分理解できた 4 3まあまあ理解できた 2 1わからなかった
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5十分理解できた 4 3まあまあ理解できた 2 1わからなかった
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5十分理解できた 4 3まあまあ理解できた 2 1わからなかった

（3）建築確認のイロハ
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5十分理解できた 4 3まあまあ理解できた 2 1わからなかった

（4）建築士受験の心構え
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（5）茨城県建設技術公社の業務について



【題材について】

5興味がある 4 3どちらともいえない 2 1興味がない 計

（1）建築物の耐震化・応急危険度判定について 14 9 3 0 0 26

（2）建築行政について 17 6 3 0 0 26

（3）建築確認のイロハ 17 6 3 0 0 26

（4）建築士受験の心構え 8 4 11 2 1 26

（5）茨城県建設技術公社の業務について 6 9 9 1 1 26
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（1）建築物の耐震化・応急危険度判定について
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5興味がある 4 3どちらともいえない 2 1興味がない

（2）建築行政について
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5興味がある 4 3どちらともいえない 2 1興味がない

（3）建築確認のイロハ
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5興味がある 4 3どちらともいえない 2 1興味がない

（4）建築士受験の心構え
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【研修時間について】

5長すぎる 4 3ちょうど良い 2 1短すぎる 計

（1）建築物の耐震化・応急危険度判定について 0 1 23 1 1 26

（2）建築行政について 0 0 19 6 1 26

（3）建築確認のイロハ 0 1 20 3 2 26

（4）建築士受験の心構え 5 3 16 1 1 26

（5）茨城県建設技術公社の業務について 0 2 22 1 1 26
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（1）建築物の耐震化・応急危険度判定について
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（2）建築行政について
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（3）建築確認のイロハ
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5長すぎる 4 3ちょうど良い 2 1短すぎる

（4）建築士受験の心構え
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２ 研修の時期としては何月頃を希望されますか。（総回答数）

　・　8～10月（7）

　・　5・6月（4）

　・　4月

　・ 年度末・年度始め以外

３ 今後どのような研修を希望されますか。（総回答数）

　・　積算（3）

　・  工事監理

　・　現場研修

　・　補助金が絡む事例，それに対する説明

　・　都市計画法関係

　・　法規の基礎の確認

　　　研修を行ってほしいです。

　・　ある程度の知識などある市が多く，もっと深い内容でもいいと感じました。

　・　細かい内容は自分で勉強しますので，方針を説明してもらえるといいです。

４ その他ご意見ご要望等

　・　昼食時以外に短い休憩があれば嬉しいです。全体的にもっと実例や写真があるとわかりやすいです。

　・　色々な角度からの講義が聴けて勉強になりました。

　　　たいと思います。

　　　なのでしょうか。経験があるということを条件にするのか。

　・　（2）の「建築行政について」の際に木造を促進してほしいという話があったので，CLTに関する

　・　最後の業務内容の説明が一番興味があったのですが，特殊な工事の施工者決定は随意契約

　・　いろいろな先生のお話を聞くことが出来て大変勉強になりました。今後の業務に役立てていき


